
第９回国立大学法人奈良教育大学教育研究評議会議事要旨 

 

１．日 時  平成２２年１０月２０日（水）１３時３０分～１５時２０分 

２．場 所  大会議室 

３．出席者  長友学長、中谷理事、宮﨑理事、生田副学長、佐野副学長、藤田、玉村、渡邉、岡澤、

重松、瓜生、淡野、豊田、松井、安田、松川の各評議員 

  陪席者  藤巻監事、加藤副学長、和田学長補佐 

事務局  秘書・企画課長、会計課長、施設課長、教務課長、学生支援課長、入試課長、学術情報

課長、秘書・企画課副課長、秘書・企画課秘書担当係長 

４．議 題 

◎審議事項 

１ 客員教授の称号授与について 

２ 平成２３年度特任教員の配置計画について 

３ 平成２３年度教員配置（昇任）について 

４ 評議員の交替に伴う附置委員会等委員の選出について 

◎報告事項 

 １ 評議員の交替について 

２ 学部改組計画（案）の策定に向けて 

３ 平成２１事業年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

４ 「教育の情報化ビジョン」について 

５ 「元気な日本復活特別枠」要望に関するパブリックコメントについて 

６ 平成２２年度後期授業料等免除可能額について 

７ 教大協学長・学部長等連絡協議会（10/14）について 

８ 奨学寄付金の受入について 

９ 委員会の見直しについて 

１０ 附属幼稚園副園長の選考について 

１１ 附置委員会等からの報告について 

◎その他 

 

５．議 事 

◎報告事項 

 １ 評議員の交替について 

本評議員であった伊豆蔵好美教授が１０月１日付け評価担当学長補佐に就任したことに伴い、

繰上げにより教授会選出の評議員として渡邉一保教授が同日付けで就任した旨報告があった。 

 

◎審議事項 

１ 客員教授の称号授与について 

特別支援教育研究センター非常勤講師で研究部員の松浦直己氏について、本人の業績等に基づ

き客員教授の称号を授与することについて提案があり、審議の結果、承認された。 

 

２ 平成２３年度特任教員の配置計画について 

９月に配置が承認された平成２３年度特任教員の配置計画案について説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

３ 平成２３年度教員配置（昇任）について 

平成２３年度教員配置（昇任）の配置数を「２」とすることについて報告があった。 

続いて、企画担当副学長から、本件に係る配置検討委員会の発足について提案があり、異議な

く了承された。なお、配置検討対象外の講座から３名、それ以外から２名が互選により下記のと

おりそれぞれ選出された。 

配置検討委員会委員 

岡澤、安田、渡邉、豊田、重松の各評議員 （委員長は生田企画担当副学長） 

 

４ 評議員の交替に伴う附置委員会等委員の選出について 



１０月１日付けの評議員の交替に伴い、伊豆蔵前評議員が選出されていた附属学校部運営委員

会、研究倫理委員会、点検評価委員会専門部会のそれぞれの委員を、渡邉評議員が引き継ぐこと

について提案があり、異議なく了承された。 

 

◎報告事項 

２ 学部改組計画（案）の策定に向けて 

学部改組計画策定に係るスケジュール等について説明があった。 

 

３ 平成２１事業年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

平成２１事業年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について報告があった。 

 

４ 「教育の情報化ビジョン」について 

文部科学省、総務省、経済産業省が掲げる「教育の情報化ビジョン」についての概要説明があ

り、本学においてもこの重要性を認識し、今後取組みを進めるため、近く勉強会を開催する予定

である旨報告があった。 

 

５ 「元気な日本復活特別枠」要望に関するパブリックコメントについて 

 学長から、１０月１９日提出期限の当該パブリックコメントへの投稿について報告があった。 

 

６ 平成２２年度後期授業料等免除可能額について 

平成２２年度後期授業料等免除可能額について報告があった。 

 

７ 教大協学長・学部長等連絡協議会（10/14）について 

１０月１４日に開催された教大協学長・学部長等連絡協議会について報告があった。 

 

８ 奨学寄付金の受入について 

学術情報課長から、資料９に基づき、４件の奨学寄付金等の受入について承認された旨報告が

あった。 

 

９ 委員会の見直しについて 

教授会傘下の各種委員会の見直し案について説明があった。 

 

１０ 附属幼稚園副園長の選考について 

 学長から、平成２３年４月からの附属幼稚園副園長に、竹内範子教諭を選考したことの報告が

あった。 

 

１１ 附置委員会等からの報告について 

それぞれ附置委員会等の報告があった。 


